

Cuba: Grupo de turismo Cubanacán arriba a sus 30 años



cubanacán

La Habana, 5 agos (RHC) El grupo de turismo Cubanacán cumple este sábado 30 años con incremento de sus gestiones y servicios en un país que ya recibe por año más de 4 millones de visitantes.

Fundado el 5 de agosto de 1987, administra esa empresa en la actualidad 90 hoteles, la mayoría de ellos de conjunto con importantes cadenas internacionales como Meliá, Blau, Iberostar, Breezes y Blue Diamond.

Cubanacán recibe cerca de 40 por ciento de los turistas que llegan a nuestro país.

A propósito de la fecha, Marisabel González, vicepresidenta de ese grupo de turismo, resaltó que la empresa llega a sus tres décadas con expansión en los principales polos turísticos cubanos.

Con información de **PL**.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/137414-cuba-grupo-de-turismo-cubanacan-arriba-a-sus-30-anos>



Radio Habana Cuba